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	Исследованы нефропротекторные свойства экстракта корневищ (1 г/кг), экстракта (1 г/кг) и белково-полисахаридного комплекса (200 мг/кг) листьев сныти обыкновенной (Aegopodium podagraria L.), флавоноида трифолина (50 мг/кг). На модели ишемической острой почечной недостаточности у крыс наиболее эффективными оказались экстракт листьев сныти и трифолин, которые увеличивали выживаемость животных, предупреждали развитие анурии, одинаково эффективно в условиях спонтанного и водного диуреза нормализовали парциальные функции почек, снижали протеинурию и гиперазотемию. Экстракт корневищ и белково-полисахаридный комплекс несколько уступали им. Все исследованные препараты по эффективности превосходили хофитол (5 мл/кг).
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	The nephroprotective properties of the goutweed (Aegopodium podagraria L.) rhizomes extract (1 g/kg), goutweed leaves extract (1 g/kg), goutweed leaves protein-polysaccharide complex (200 mg/kg), flavonoid trifolin (50 mg/kg) have been investigated. The most effective on the ischemic acute renal failure model in rats were the goutweed leaves extract and trifolin that increase the survival of animals, prevent anuria, normalize partial renal functions under the spontaneous diuresis as well as water loading conditions, reduce proteinuria and hyperazotemia. Goutweed rhizomes extract and leaves protein-polysaccharide complex were somewhat inferior to the aforesaid preparations. All investigated preparations surpassed chophytol (5 ml/kg) by efficacy.
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